

Zahlreiche Sportgruppen gestalteten mit tollen Tänzen und Liedern das festliche Rahmenprogramm in der Welschensteinacher Allmendhalle. Auch die Jugend gratulierte ihrem Verein mit fetzigen Darbietungen.

Fotos: Berit Hohenstein

Großer Verein aus kleinem Dorf

Die DJK Welschensteinach feierte am Samstag mit einem großen Festabend seinen 50. Geburtstag

Mit einem großen Jubiläumsabend feierte die DJK Welschensteinach am Freitag in der Allmendhalle sein 50-jähriges Jubiläum. Zahlreiche Gratulanten überbrachten dem Sportverein Präsente und Glückwünsche.

VON BERIT HOHENSTEIN

Welschensteinach. Am 18. November 1964 wurde die DJK Welschensteinach ins Leben gerufen. Von anfangs 61 Mitgliedern ist der vielfältig engagierte katholische Sportverein in 50 Jahren auf 690 sportbegeisterte Mitglieder angewachsen, davon 190 Kinder und Jugendliche. »Wir haben unser Jubiläum dieses Jahr in mehreren kleinen Häppchen gefeiert«, meine der Vorsitzende Hans-Peter Steiner bei der Begrüßung der zahlreichen Gäste. Bereits der Diözesantag und der erweiterte Pfingstsportcup hätten eine gu-

te Resonanz gehabt.

In seinem kurzen Rückblick auf die vergangenen 50 Jahre hob Steiner die Höhepunkte hervor: 1980 war die erste Fußballmannschaft in der C-Klasse Meister geworden. 1983 ge-

lang der A-Jugend der Aufstieg



Der Vorsitzende des Südbadischen Fußballverbands Offenburg Manfred Müller (rechts) übergibt Hans-Peter Steiner den Ehrenbrief und die Ehrenplakette des DFB.

in die Jugendliga Südbaden und ab 1991 spielte die erste Mannschaft 16 Jahre in der Landesliga Fußball. »Wir sind kein kleiner Dorfverein, wir sind ein großer Verein aus einem kleinen Dorf«, meinte Steiner.

nen Dorr«, meinte Steiner.

Rund 25 Gruppen werden
heute wöchentlich angeboten.
Steiner ließ auch die Baumaßnahmen am Clubheim Revue
passieren und zeigte alte Fo-

tografien mit den damals jugendlichen Spielern. Einen besonders großen Dank sprach er allen Vorstandsmitgliedern, Betreuern, Schiedsrichtern, Trainern und Helfern aus, die sich für den Verein in den vergangenen 50 Jahren stark gemachten hatten. »Die DJK hat sich am Puls der Zeit orientiert«, lobte Bärbel Kaiser vom Diözesanverband Freiburg, »Sie hat sich immer auf Veränderungen eingestellt und begeisternde Kinder- und Jugendarbeit geleistet«.

Zahlreiche Gratulanten

Auch Manfred Müller, Vorsitzender des Südbadischen Fußballverbands Offenburg, lobte die Jugendarbeit sowie die Leistungen des Vereins und überreichte Steiner den Ehrenbrief und die Ehrenplakette des DFB. Ebenfalls Geschenke und Spenden mit den besten Glückwünschen überbrachten Bürgermeister Frank Edelmann von der Gemeinde und den Steinacher Vereinen, Markus Schäfer vom DJK Prinzbach, Xaver Schwendemann vom TTC Steinach, Hans-Joachim Schmid von der Sparkasse und dem SV Haslach, Vereinssprecher Josef Walter und Ortsvorsteher, Gründungsmitglied und langjähriger Vorsitzender der DJK Erich Maier: »Ich bin stolz auf unsere DJK, es war schön, das zusammen auf die Füße zu stellen.«

Für das Rahmenprogramm hatten verschiedene Sportgruppen Tänze und Lieder einstudiert. Zusammen mit Trainerin Ute Vögele tanzten zum Abschluss alle Kinder mit Kerzen auf der Bühne, um ihrem Ver-

ein zu gratulieren.